



PARROQUIA DE SAN ANTONIO

Avenida Finisterre, 256 - 15010 - A Coruña

Teléfono: 981256716

email: secre@parroquiadesanantonio.org

www.parroquiadesanantonio.org

Párroco: Ramón Caamaño Pacín

Sacerdotes colaboradores: José Godoy Malvárez, José María Máiz Cal, José Cruz Romero

Diácono: Rafael Casás Salgado

Hoja Dominical Semanal nº 145 ~ 13 de agosto de 2023



ASUNCIÓN DE LA VIRGEN MARÍA

El Papa Pío XII presentó varias razones, que fundamentan este dogma:

- ♦ **La inmunidad de María de todo pecado:** La descomposición del cuerpo es consecuencia del pecado. Como María careció de todo pecado, entonces estaba libre de la ley universal de la corrupción. Así pues, pudo entrar prontamente, en cuerpo y alma, en la gloria del cielo.
- ♦ **Su Maternidad Divina:** Como el cuerpo de Cristo se había formado del cuerpo de María, era conveniente que el cuerpo de María participara de la suerte del cuerpo de Cristo. Ella concibió a Jesús, lo dio a luz, lo nutrió, lo cuidó, lo estrechó contra su pecho. No podemos imaginar que Jesús permitiera que el cuerpo, que le dio vida, llegase a la corrupción.
- ♦ **Su Virginitad Perpetua:** Como su cuerpo fue preservado en integridad virginal (toda para Jesús y siendo un tabernáculo viviente), era conveniente que, después de la muerte, no sufriera la corrupción.
- ♦ **Su participación en la obra redentora de Cristo:** María, la Madre del Redentor, por su íntima participación en la obra redentora de su Hijo, después de consumado el curso de su vida sobre la tierra, recibió el fruto pleno de la redención, que es la glorificación del cuerpo y del alma.



"Después de elevar a Dios muchas y reiteradas paces y de invocar la luz del Espíritu de la Verdad, para gloria de Dios omnipotente, que otorgó a la Virgen María su peculiar benevolencia; para honor de su Hijo, Rey inmortal de los siglos y vencedor del pecado y de la muerte; para aumentar la gloria de la misma augusta Madre y para gozo y alegría de toda la Iglesia, con la autoridad de nuestro Señor Jesucristo, de los bienaventurados apóstoles Pedro y Pablo y con la nuestra, pronunciamos, declaramos y definimos ser dogma divinamente revelado que la Inmaculada Madre de Dios y siempre Virgen María, terminado el curso de su vida terrenal, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria del cielo"

Constitución Apostólica "Munificentissimus Deus" del Papa Pío XII - 1950

Lecturas del XIX Domingo del Tiempo Ordinario – Ciclo A

13 de agosto de 2023

Primera lectura

19, 9a. 11-13a

Lectura del primer libro de los Reyes.

En aquellos días, cuando Elías llegó hasta el Horeb, el monte de Dios, se introdujo en la cueva y pasó la noche. Le llegó la palabra del Señor, que le dijo: «Sal y permanece de pie en el monte ante el Señor». Entonces pasó el Señor y hubo un huracán tan violento que hendía las montañas y quebraba las rocas ante el Señor, aunque en el huracán no estaba el Señor. Después del huracán, un terremoto, pero en el terremoto no estaba el Señor. Después del terremoto fuego, pero en el fuego tampoco estaba el Señor. Después del fuego, el susurro de una brisa suave. Al oírlo Elías, cubrió su rostro con el manto, salió y se mantuvo en pie a la entrada de la cueva.

Palabra de Dios.

Segunda lectura

9, 1-5

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos.

Hermanos: Digo la verdad en Cristo, no miento – mi conciencia me atestigua que es así, en el Espíritu Santo—: siento una gran tristeza y un dolor incesante en mi corazón; pues desearía ser yo mismo un proscrito, alejado de Cristo, por el bien de mis hermanos, los de mi raza según la carne: ellos son israelitas y a ellos pertenecen el don de la filiación adoptiva, la gloria, las alianzas, el don de la ley, el culto y las promesas; suyos son los patriarcas y de ellos procede el Cristo, según la carne; el cual está por encima de todo, Dios bendito por los siglos. Amén.

Palabra de Dios.



Evangelio

14, 22-33

Lectura del santo Evangelio según san Mateo.

Después de que la gente se hubo saciado, Jesús apremió a sus discípulos a que subieran a la barca y se le adelantaran a la otra orilla, mientras él despedía a la gente. Y después de despedir a la gente subió al monte a solas para orar. Llegada la noche estaba allí solo. Mientras tanto la barca iba ya muy lejos de tierra, sacudida por las olas, porque el viento era contrario. A la cuarta vela de la noche se les acercó Jesús andando sobre el mar. Los discípulos, viéndole andar sobre el agua, se asustaron y gritaron de miedo, diciendo que era un fantasma. Jesús les dijo enseguida: «¡Ánimo, soy yo, no tengáis miedo!». Pedro le contestó: «Señor, si eres tú, mándame ir a ti sobre el agua». Él le dijo: «Ven». Pedro bajó de la barca y echó a andar sobre el agua acercándose a Jesús; pero, al sentir la fuerza del viento, le entró miedo, empezó a hundirse y gritó: «Señor, sálvame». Enseguida Jesús extendió la mano, lo agarró y le dijo: «¡Hombre de poca fe! ¿Por qué has dudado?». En cuanto subieron a la barca amainó el viento. Los de la barca se postraron ante él diciendo: «Realmente eres Hijo de Dios».

Palabra del Señor.

Salmo responsorial

84, 9abc y 10. 11-12. 13-14

R/. Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación. (R/.: cf. 8)

Voy a escuchar lo que dice el Señor:

«Dios anuncia la paz a su pueblo y a sus amigos».

La salvación está cerca de los que lo temen, y la gloria habitará en nuestra tierra.

La misericordia y la fidelidad se encuentran, la justicia y la paz se besan; la fidelidad brota de la tierra, y la justicia mira desde el cielo.

El Señor nos dará la lluvia, y nuestra tierra dará su fruto.

La justicia marchará ante él, y sus pasos señalarán el camino.

¿QUÉ ES Y QUÉ SIGNIFICA LA ASUNCIÓN DE MARÍA?

La fiesta de la Asunción significa que la Virgen María, al término de su peregrinación terrena y en virtud de su contribución a la historia de la salvación como Madre del Redentor, fue liberada por la gracia de Dios de la corrupción del sepulcro y elevada en cuerpo y alma a los cielos, donde está y actúa como mediadora entre Dios y los hombres. La fiesta de la Asunción es, entonces, el triunfo definitivo de María y es la prenda de la vocación de eternidad de todos los seguidores de Jesucristo. Nuestro común destino es el cielo y nosotros, al igual que María, sólo podemos lograr el cielo con nuestra vida comprometida y cabalmente cristiana en la tierra.

Como dice la liturgia de la Iglesia, María, en y con su Asunción, es figura y primicia de la Iglesia, que un día será glorificada: es consuelo y esperanza de su pueblo, todavía peregrino en la tierra.

Por todo ello y desde siglos, en torno al día de la Asunción –el 15 de agosto– hay fiesta en honor de la Virgen Santísima bajo distintos títulos y advocaciones y en consideración de este misterio de la Asunción.



PRIMERA COMUNIÓN

Recibe su Primera Comunión el martes, día 15 de agosto, en la Misa de las 13:

- John Gabriel Rico da Costa

!!!Felicidades!!!



PROCLAMA MI ALMA LA GRANDEZA DEL SEÑOR

El “Magnificat” es el gran cántico de la Santísima Virgen en su visita a la casa de Santa Isabel. Ante todo, es un estallido de alegría, pues las cosas de Dios parten del gozo y terminan en el entusiasmo. Ese gozo no es humano, viene de Dios y en Dios termina. La alegría de María no es de este mundo. No se alegra de su maternidad humana, sino de ser la madre del Mesías, su Salvador. No de tener un hijo, sino de que ese hijo sea Dios.

“Cada uno debe tener el alma de María para proclamar la grandeza del Señor, cada uno debe tener el espíritu de María para alegrarse en Dios” (San Ambrosio).

Las palabras de Isabel encienden en su espíritu un cántico de alabanza, que es una auténtica y profunda lectura teológica de la historia. Una lectura que nosotros debemos aprender continuamente de Ella, cuya fe está libre de sombras y es inquebrantable: *“Proclama mi alma la grandeza del Señor”*. María reconoce la grandeza de Dios. Este es el primer e indispensable sentimiento de la fe, el sentimiento que da seguridad a la criatura humana y la libera del miedo, incluso en medio de los avatares de la historia.

Volvamos a casa con el Magnificat en el corazón. Llevemos con nosotros los mismos sentimientos de alabanza y de acción de gracias de María hacia el Señor, su fe y su esperanza. Su dócil abandono en las manos de la Providencia. Solamente acogiendo el amor de Dios y haciendo de nuestra existencia un servicio desinteresado y generoso al prójimo, podremos elevar con alegría un canto de alabanza al Señor.

TABLÓN DE ANUNCIOS

MISAS:

- Domingos y festivos: 9, 10, 11, 12, 13 y 20.
- Días laborables: 8:30, 12 y 20.

DESPACHO PARROQUIAL:

- Días laborables: de 10 a 11 y de 17:30 a 18:30.
- Los domingos no se atiende en el despacho parroquial.

Rogamos respeten estos horarios, por el bien de todos.

CONFESIONES:

- Domingos y festivos: antes de cada Misa.
- Días laborables: de 11 a 12 y de 19 a 20.

CATEQUESIS PARROQUIAL:

- Miércoles, de 18:30 a 19:30.
- Entrada por la c./ Andrés Gaos, 27.

CÁRITAS PARROQUIAL:

- Lunes, a las 17, en Avda. Finisterre, 260.

INTENCIONES DEL 13 AL 19 DE AGOSTO DE 2023

Domingo 13	9: Pro Populo 10: por las intenciones de la familia Insua-Brea 11: por María Teresa García Castro y Mercedes Juana Muñoz Moraes 12: por las intenciones de las familias Baña Vieites y Baña Mouzo 13: por Antonio Piñeiro Barbeito 20: en honor de San Antonio, a intención de María del Carmen Núñez Suárez
Lunes 14	8,30: en honor de Jesús de la Misericordia, a intención de una devota 12: por Eduardo Rodríguez Rodríguez 20: por Asunción Martínez Regueira
Martes 15 Asunción de la Virgen María	9: Pro Populo 10: por Serafina y María 11: en honor de Nuestra Señora, a intención de Carmen 12: por Benito Gallardo y Mercedes Calo 13: por Manuela Ramos Dosil y su hijo Gumersindo 20: en honor de San Antonio, a intención de Daniel López
Miércoles 16	8,30: por Serafina y María 12: en honor de San Roque, a intención de M ^a Pilar Fernández 20: por Manuel Antelo López
Jueves 17	8,30: por las intenciones de Amalia Seoane Fuentes 12: en honor de la Virgen del Carmen, a intención de la familia Mira Gende 20: Funeral por Loli Rojo Pose
Viernes 18	8,30: por José Lavandeira y Emilia Varela 12: por Eduardo Rodríguez Rodríguez 20: Aniversario de Jesús Couso Vázquez y por los difuntos de la familia, de la c./ Fuente Álamo
Sábado 19	8,30: en honor de San Antonio, a intención de un devoto 12: por María Rivas, su esposo Jesús Seoane y su hija 20: en honor de la Virgen de los Remedios, a intención de Adelina Núñez

Importante: Si usted quiere que sus datos personales de las intenciones de las misas no aparezcan publicados en la hoja dominical semanal, en las puertas de la parroquia y en la página web en internet, deberá comunicarlo cuando las solicite.